

群馬菱の実会だより

馬電トピックス

就任ご挨拶

馬電所長 長谷川 和弘

長谷川新所長の従業員向けご挨拶をご紹介します。

この4月より所長職を拝命致しました長谷川です。前任の秋山所長には給湯機NO.1の製作所を目指し、また永年の悲願でありました黒字化の達成に向け、粘り強くこの馬電の体質改善を図っていただきましたが、さらにその体質を強くしていくことが、私の使命と考えます。折りしも今年は馬電誕生50周年の記念の年にあたります。是非とも新しくスタートする次の半世紀に向け、皆さんと共に更に強い工場を目指していきたいと思います。

さて昨年度（2008年度）馬電は僅かではありますが、念願の黒字化を達成することができました。2005年に給湯機専門製作所として新生馬電がスタートしてから4年目でとうとう成し得た大きな成果です。

ただ我々を取り巻く環境は、昨秋以降、アメリカから発生した不況の波が日本を大きく被い、厳しさを増すばかりですが、お蔭様でオール電化市場は「環境への貢献」、「安全性」、「ランニングコストの安さ」などのメリットが大きく流通やエンドユーザーから支持され2桁伸長を続けております。馬電としてはこのような恵まれた環境下でメイン商品のエコキュートを市場で拡大し、更に飛躍をしていかなければいけません。

この4年間で製作所の生命線であります物作りの現場は、そこで働く皆さんの知恵と工夫で大幅に改善され、社内でもトップクラスの現場に生まれ変わりました。物作りだけではなく、ご視察いただくお客様への対応でも、多くのお客様からお褒めの言葉をいただけるようになり、誠に喜ばしい限りです。ただ、現場改善にはゴールはあり



ません。日々進化を目指し、改善が形で見えるよう今後も前進を続けていきましょう！

その中で2009年度以降 まず馬電が目指すことは、①品質の改善、②開発のスピードアップ、③エコキュートの規模とシェアの拡大です。

<中略>

この3つのテーマは口で言うほど簡単なテーマではありませんが、これらをスピーディーに具現化することが馬電の未来に繋がります。所内一丸となって取り組んでいきましょう。

最後に皆さんにお願いがあります。今までお話ししたこと以上に大切なのが、安全（環境問題も含む）と遵法です。これを怠ればどんなに利益が上がろうが、多くのヒット商品を世に出そうが会社は潰れてしまいます。これらは多くの場合、気の緩みと慣れから綻びが出ます。是非、一人一人が常に安全と遵法を心掛けで仕事に取り組んで下さい。

まずは今この地で働く我々全員の総力を結集し、確固たる利益を生む体質の馬電に変化を遂げ、未来の馬電に繋げていきましょう。

【ボランティア情報】

MGV（三菱電機群馬ボランティア会）は募金活動を継続して実施

6月8日MGVの幹事会が開催され、今年度の活動計画が決まりました。

今回からの特色は、従来の人的活動に加え、金銭的活動も定着させて行くことになったことです。（会社も同額寄付 SOCIO-ROOTS 基金）

<09年度菱の実会の計画> 7月～8月の愛好会の活動日に募金の呼び掛け
10年度以降 総会の開催日に募金の呼び掛け
皆さんのご協力お願いします。----ひとり100円基準

【新入会員紹介】

目崎 道夫 (平成18年3月退職)

太田市由良町



平成18年3月に三菱電機を退職して出向先の MHK にお世話になりましたが、この3月に MHK を退職しました。会社に入ってから、設計、品質保証、工作、海外会社出向、本社転勤、MHK 出向等幅広く経験させていただく間、多くの諸先輩方に多大なご迷惑などを掛けたのではないかと、この場を借りてお詫びとお礼を述べさせていただきます。これからもこの群馬の地で生活していくにあたり、菱の実会に入会させていただきました。今迄同様宜しくお願ひ致します。今はサンデー毎日ですが、猫の額程の庭の野菜作りや 10年間続いている山歩き、更には 持て余す時間を読書などに費やしています。その内、水泳、テニス、バドミントン、ゴルフ等にも精を出そうと思っています。



平成5年退職以来、地域の一員として時を刻み、気が付いたら何時の間にか77歳になってしまいましたが、現在も老骨に鞭打って、野菜作りや、時にはゲートボール等を楽しみながら、頑張っております。近頃は、菱の実会の皆様にお逢いする機会が少なくなってしましましたが、会の、より一層の発展と、会員の御健勝、御多幸を祈念いたします。

平成21年5月吉日 竹澤由光

菱の実会ホームページ情報

<http://www18.ocn.ne.jp/~hishimig/>

穴原保二さんから、大変懐かしい平成5年～10年の菱の実会研修旅行のビデオを送って頂きました。早速その一部をインターネット投稿動画サイト「YouTube」にアップロードし、菱の実会ホームページに掲載いたしました。10～15年前の古き良き研修旅行のお宝映像です。菱の実会ホームページからご観下さい。

平成5年<馬籠/妻籠> 平成6年<伊豆/箱根> 平成7年<清里/蓼科>
平成8年<鵜の浜温泉/柏崎刈羽原発> 平成10年<飛騨高山/五箇山>



第41回 ゴルフ愛好会コンペ報告

6月9日(火)に上武ゴルフ場に於いて、第41回菱の実会ゴルフ大会を実施しました。当日は梅雨入り直前のこともあり、蒸し暑い1日でしたが風はあまりなく、まあまあのコンディションで実施されました。今回は久々に10組37名と沢山の方の参加を頂き盛り上がった大会となりました。全体的にグロススコアの良い人達が上位を占める結果となりベスト10の中で5人が70台と大変レベルの高い大会でしたが、ハンディキャップを上手く利用出来た井上佳久さんが優勝しました。

菱の実ゴルフ大会では会員の方全員と回ることが出来るように配慮して組合せを作っています。今後も楽しいゴルフできるように計画しますので沢山の方の参加をお待ちしています。

次回の大会は、8月4日(火)に大間々カントリー倶楽部で計画します。

順位	氏名	GRS	NET
優勝	井上 佳久	82	70.0
準優勝	関根 詔三	81	71.4
3位	小池 利男	80	71.6
4位	岡部 勇	78	72.0
5位	竹沢 宏	78	72.0
6位	萩原十四夫	77	72.2
7位	高木よし子	83	72.2
8位	大橋 浩	88	72.4
9位	坂田 修	76	72.4
10位	中島 進	79	73.0



【会員投稿】

日本はこのままでは大変なことになる

鳥取市 高橋正晨

以前に「地方は死んでもいいですか」という文を、参議院選挙前に投稿させていただきましたが、今回、衆議院選挙前にまた投稿させていただきます。日本はこのままでは大変なことになる。総選挙を目前にして、この思いでいっぱいあります。何故こうも情けない国になってしまったのでしょうか。75歳近くなつて、未来を託す若者たちのことを考えると、暗澹たる気持ちになってしまいます。

ポーランドの自主管理労組「連帯」による革命が、共産主義体制を打倒し、ベルリンの壁を崩壊させる原動力となり、民主主義、自由、豊かさを旗印にした「資本主義」の黄金時代をもたらしました。

ところが、繁栄を約束するはずであったグローバル化した「資本主義」が、今回のアメリカの金融破綻から始まった経済危機によって脆くも崩壊してしまったのであります。

その結果、株式市場の暴落、投資銀行の消滅などによる、国の破綻、会社の倒産、非正規労働者を始めとする失業者の増大、収入の減少、住居の消失等など、著しい国の破壊、社会の破壊、個人生活の破壊が始まっています。

日本は、長年アメリカの言いなりになってアメリカナイズされており、更に、アメリカへの輸出に頼っていたため、世界で一番影響を受け大変ひどい状況になっております。

この日本をどうにかしないと、未来はありません。国の未来がない、会社の未来がない、個人の未来がない、だから、子どもの未来がない、青年の未来がない、労働者の未来がない、女性の未来がない、老人の未来がないのです。

これに反して、会社経営者、投資家、富裕層には、未来があります。

まず第一は、政府が日本が今後生きてゆくべき方向を見付け、方針を決めることが大切です。世界最先端の物造りと目指す分野の方向付け、国内需要分野の充実と開拓の方向付け、新興国などへの貿易対応、東南アジアへのアプローチなどでしょう。

第二は、生活者の生活を安定化させることができて大切であると思います。

ヨーロッパの「一人ひとりの子どもを大切に教育して、大人になった時にどんな難局に遭遇しても的確な判断と決定と実行ができるようにしてあげる」という考え方を尊重することが大切であると思います。子どもの教育の改善、人間を尊重する社会保障制度への改善、人間尊重の労働法規への改善、人間尊重の医療制度への改善等が必要でしょう。

第三は、資本主義の欠点を規制する必要があるでしょう。民主主義、自由、豊かさにも、ある程度の規制が必要であると思います。個人的には民主主義、自由、豊かさは規制して欲しくはありませんが、社会、国家、世界の中でお互いに助け合って快く生活するためには、人間尊重の点から最小限度の規制は必要であると思うからです。

インディアンを攻撃征服して建国し、アメリカンドリームを夢見て、世界にアメリカ資本主義を広めることができが國はである、世界的に見て極めて特殊である國のアメリカ一辺倒では、今後もうまく行かない点が多々出てくるのではないかでしょうか。

日本の今後は、政権交代可能な二大政党制を確立し、国民の意志によって日本の方向を常に修正しながら進めて行くことがベターであると思われます。そういう意味で次の衆議院選挙は極めて重要な意味を待っておりましょう。どんなマニフェストが創られるか期待しておきましょう。

このままでは日本は大変なことになります。地方も死んではいけません。

この際ヨーロッパをよく勉強し、良いところを取り入れた日本型資本主義を確立することの出発点とすべきではないのかと思います。

◇おしらせ◇

		日時	場所	申込み、その他
1	7月の 囲碁愛好会	7月13日(月) 9:30~	赤城俱楽部	ご自由にご参加ください
2	7月の麻雀会	7月9(木)24日(金) 9:30~17:00	赤城俱楽部 会費2000円	申込み 7/7、22日まで 荒井昭三(0276-52-0803) 小林昌樹(0276-38-0964)
3	7月度 グラウンドゴルフ例会	7月27日(月) 9:30(集合9:15)	利根G/C場 会費:無料	<第56回夏季大会予告> 8/24、25日榛名吾妻山荘にて
4	第42回 ゴルフ愛好会例会	8月4日(火) 8:56スタート 8:20集合	大間々GC 6200円(食事付) 会費 1000円	川口(56-2678)関根(31-8410) 長谷川(0270-74-2056) 竹沢 宏(52-2271) 7/20締切
5	8月の パソコンサークル	8月3日(月) 13:30~15:30	労組事務室	ご自由にご参加ください
6	8月の カラオケ月例会	8月3日(月) 17:30~20:30	「まねきねこ」 0276-52-3450	申込み:7月31日(金)まで 大橋 浩(0276-52-3866)
7	<ボランティア>			
8	編集委員会	7月20日(月) 13:30~		群馬県知事許可番号(般-14)第20247号 ・公共下水道切替工事 ・工口給湯据付工事
9	幹事会	8月3日(月) 15:30~		富昇設備工業 太田市太子町71 (事)052-0755 太田市亀岡町571-1 (自)052-1484 見積無料 お電話一本即参上

広告を募集しています。OBで事業をやっている方大歓迎です。菱の実会事務局までお申し込み下さい。

群馬県知事許可番号(般-14)第20247号

・公共下水道切替工事
・工口給湯据付工事

見積無料
お電話一本即参上

太田市太子町71 (事)052-0755
太田市亀岡町571-1 (自)052-1484

三菱電機ライフサービス(株)群馬支店

夏の社内販売セール

(5月1日~7月31日限定)を実施中です

エコポイント対象品の「エアコン・冷蔵庫・地デジ対応液晶テレビ」を、この機会に是非ともご検討下さい。オール電化(電気給湯機 & IHクッキングヒーター)のお見積もりも承ります。
*エコポイント、オール電化の詳細は、お気軽にお問い合わせください。

Tel : 0276-52-4669 (担当:高橋・小内・矢島・高柳)

編集後記

菱の実会の運営で、先立つ物は、やはり運営資金だ。制度が変わってからは以前のような潤沢な資金はもはや望めない。そこで昨年度に続き、今年度も入るを図り、出るを抑えるべく、幹事一同智恵を絞っている。目下の具体策は、広告料の増収を図り、支出の大口である菱の実会だより宅配料の削減を図る策を進めている。検討中の宅配員お願いで声をかけてみると皆さん快く応じて下さっている。パソコンをお持ちの方は是非インターネットで見て頂きたいし(カラーだし、印刷物より遙かに情報量が多い編集だ)、旧知を温める意味でも宅配員をお引き受け頂けると有難いのだ。皆さんに収支改善の良策あれば、是非、本部までご一報願いたいのよろしく。

〈細野会計兼編集委員〉

発行 2009-7-1 No. 195

発行責任者 大谷 清輔

編集: 「菱の実会だより」編集委員会

三菱電機労働組合群馬支部

〒370-0492 群馬県太田市岩松町 800

TEL 0276-52-3874 Fax 0276-52-3207

菱の実会ホームページ アドレス <http://www18.ocn.ne.jp/~hishimig/>

〈次号配布予定日〉 発行日:8月1日。 ●ホームページは8月1日更新予定。 ●メール便は8月5日頃配達予定。

●菱の実会員宅配は8月6日頃の予定です(宅配者の都合で多少の遅れはご容赦下さい)

読めますか?
【お天気の巻】時雨・雲・雹・靄・驟雨・小糠雨・氷柱・野分。

しぐれ、みぞれ、やもようひょう、しゅうう、しゃもじあめ、こぬうう、のわき。